
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 147, DE 11 DE NOVEMBRO DE 2.015. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Relação contendo as receitas e despesas realizadas com o 
produto da arrecadação da contribuição de iluminação pública 
no exericicio de 2015. Tal relação deve conter o total de receita 
do exercício até apresente data, o valor recebido mês a mês e 
o valor de cada uma das despesas realizadas com tais valores 
mês a mês, com descrição do objeto, valor e fornecedor. 

 2- Qual o número de pontos de iluminação que passaram por 
manutenção no exercício de 2015? 

 3- Cópia integral do contrato realizado com empresa pela 
Prefeitura para a manutenção e reparo de tais pontos de 
iluminação, assim como eventuais aditivos existentes. 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 11 de novembro de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI  

Vereador 
 
 
 

 


